

Folio	Tipo de material	Medio o empresa	Fecha de publicación	Enlace
IEEH-UTCS-017	Encuesta	Réplica MX	15-08-2020	https://replicamx.com/obertura/encuestas-posicionan-a-morena-y-pri-para-tepeapulco/

Observaciones: Esta nota periodística fue publicada en la página del portal de noticias que es monitoreado de manera permanente para identificar encuestas o sondeos realizados o publicados por los medios de comunicación del estado. No obstante, esta nota periodística no detalla la metodología aplicada para tal encuesta.

En el cuerpo de la nota señala que se preguntó a la ciudadanía "Si hoy fueran las elecciones para presidente municipal por quién votaría" (sic).

Y el resultado de la encuesta, precisa la periodista, refleja que para el municipio de Tepeapulco los resultados favorecerían al Partido Morena, el segundo partido por el que la ciudadanía votaría sería el PRI, seguido de PT, PAN, PNAH y finalmente Podemos.

No obstante, al final de la nota destacan que los resultados pueden ser inciertos, pues el porcentaje de personas indecisas con su intención de voto aún es amplio, pues más del 20 por ciento de la población aún no sabe a quién dará su voto.

Encuestas posicionan a Morena y PRI para Tepeapulco

Nayeli Ávila 15 agosto 2020 0



De acuerdo con los resultados de las últimas **encuestas** realizadas entre la población del municipio de Tepeapulco, bajo el tema “si hoy fueran las elecciones para presidente municipal por quién votaría”, **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** se posicionó como la primera opción para la gente.

Según algunos **testimonios** por parte de los mismos habitantes su decisión electoral dependerá mucho de la persona que vaya a encabezar la candidatura y al partido, por lo que los dirigentes de los organismos políticos adelantaron que deberán cuidar, hoy más que nunca, ese punto ante la presión de la sociedad.

Cabe mencionar que el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** se posicionó como la segunda opción para la población, con casi el 21 por ciento de intención del voto, pese a que la actual administración sea llevada por esta cúpula y haya sido juzgada por la misma población de un “mal manejo en general”.

Como tercera opción se observó al **Partido del Trabajo (PT)**, con esto se demostró que los petistas mantienen un ligero arraigo en algunas zonas del Altiplano, que de acuerdo con los comentarios deriva del liderazgo y la aceptación de sus operadores políticos, más que de sus propuestas o candidatos.

En último lugar quedaron los **Partidos Acción Nacional (PAN), Nueva Alianza (Panal)** y el nuevo que entrará a la contienda: **Podemos**, que a pesar de ser la primera vez que participará en un proceso electoral ya registra aceptación en gran parte del Altiplano hidalguense.

Sin embargo, estos resultados suelen ser inciertos pues el **porcentaje de los indecisos es aún bastante amplio**, pues más del 20 por ciento de la población no sabe aún a quién dará su voto o si acudirá a emitir su sufragio el día de la contienda, por lo que las cosas podrían cambiar el día de las elecciones, lo cierto es que cada partido deberá generar sus propias estrategias para terminar de convencer a sus simpatizantes y con un escenario inédito ante la pandemia de Covid-19.